



本校のめざす学校 ●「将来の自立」をめざす学校 ●「ふるさとを愛する生徒」を育成する学校

## 「将来の自立」をめざす学校

校長の始業式式辞の一部を紹介します。

令和2年度の美和中学校が本日スタートしました。全世界がコロナウイルスとの戦いのまっただ中でのスタートです。予測不可能な時代をどう生き抜くか。大げさではなく、人類の生存をかけたウイルスとの戦いです。コロナが終息した後も未知のウイルスとの戦いは続いていくでしょう。

学校で学ぶという当たり前のことができなくなることを突然、経験した3月の休校でした。1学期のスタートに当たり、学校がこのまま続いていくことを願うばかりです。さて、美和中学校のめざす学校は、一言で言って、みなさんの「将来の自立」をめざす学校です。自立は次の3つから成り立ちます。一つ目は、自分一人でも生活していける、「生活の自立」。二つ目。仕事をして収入を得る「経済的な自立」。これは学ぶことです。学ぶことこそ、「経済的な自立」の力をつけることになります。3つ目。精神的に安定して、前向きに生きる「心の自立」。学校で学ぶことは全て「将来の自立」のためなのです。～略～

休校が続く中、みなさんのいない学校で学校の主役はみなさんだと言うことを実感しました。笑顔と歌声のあふれる美和中学校を新入生とともに作っていきましょう。

**地域の皆様、保護者の皆様に、これからも変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。**

※残念ながら、4月15日～5月6日は臨時休校となりました。通常の学校生活を送れる日が来ることを心待ちにしています。（※臨時休校の期間は、令和2年4月15日現在の情報です。）



美和中学校 校長 山崎隆英

## 新しい出発！新入生28名

初々しい表情の元気な新入生が加わり、美和中学校がさらにパワーアップしました。先輩達の姿をよく見て、美和中学校の生活に一日も早く慣れてくださいね。勉強、部活動、行事や地域活動など様々なことに積極的にチャレンジし、これから一緒に成長していきましょう。

中学校では、学習内容が難しくなりますが、楽しい行事もたくさんあります。部活動も始まります。これらに真剣に取り組むことで、必ずみなさんを成長させてくれます。人との出会いや仲間を大切に。いろいろなことに前向きに臨み、自分のよさを伸ばして行ってほしいと思います。

1年部担任 益田 信一

## 新年度を迎えて

担任の先生からのメッセージです。2・3年生は上級生として、後輩の良い手本になるよう気持ちを引き締めて、より良い学校作りのために、皆を引っ張って行ってほしいと思います。

後輩の手本としてさらなる飛躍が期待される2年生。職場体験や立志式等、将来について考える行事があります。

将来の自分を創るのは、日々の生活、意識ある行動の積み重ねです。ともに悩み、喜び、成長する1年間にしましょう。

学校の中核として、あるべきすがたを期待しています。

2年部担任 花島 健太

これまで培ってきた力を行事や日々の生活で発揮し、後輩を引っ張っていく最後の年となりました。たくさんの行事や部活動、勉強で忙しい1年になると思いますが、その分達成感や感動も大きいはず。私もみなさんと一緒に感動を味わいたいと思っています。そして、志望校合格というみなさんのゴールまで、声援を送りながら伴走していきたいと思っています。

3年部担任 好中 由美